

Turban abschaffte; Form und Farbe der Fess wurden ein Gegenstand der wechselnden Mode, und der Bedarf und der Luxus in diesem Artikel nahm andere Dimensionen an.

Unter dem günstigen Einflusse eines gesteigerten Absatzes, und nachdem die Fabrikation feiner Artikel aufgenommen werden konnte, liessen sich nun Verbesserungen und Erfindungen, welche auf dem Gebiete der Spinnerei, Weberei und Appretur gemacht wurden, insofern die Eigenthümlichkeiten des Artikels es gestatteten, mit Nutzen verwerthen.

Bei der Gewerbeausstellung

1845, erhielt die Firma die silberne Medaille, bei der internationalen Ausstellung

1862, die Preismedaille und in Anerkennung der bei derselben erzielten Erfolge verlieh Se. Majestät der Kaiser dem Associé des Hauses, Jacob W. Fürth, das goldene Verdienstkreuz mit der Krone.

Der officiële Ausstellungsbericht der Pariser Weltausstellung

1867 bemerkt über diesen Industriezweig:

„Dass die Fess-Fabrikation aus Frankreich, wo selbe ihren Sitz  
 „hatte, verschwunden ist, scheint eine unwiderlegliche Thatsache, da  
 „Frankreich weder auf der Ausstellung mit dem Artikel vertreten  
 „war, noch auch solche Daten vorliegen, welche über den Stand-  
 „punkt dieses Industriezweiges daselbst Aufschlüsse gewähren.

„Aber auch die Concurrrenz von Pisa und Livorno hat aufge-  
 „hört, seit sich die Häfen der Levante der rastlosen Thätigkeit und  
 „unbeugsamen Beharrlichkeit österreichischer Fabrikanten öffneten,  
 „und unter denen die Firma: „Wolf Fürth & Comp.“ daruñ eine  
 „hervorragende Stellung einnimmt, weil sie als Gründerin dieses